

Comité central PV

## Réformer la LPP : oui mais pas comme ça !

C'est à la Casa del Popolo de Bellinzone que le Comité central s'est réuni le 25.04.2023 pour sa troisième séance de l'année. Le président central Roland Schwager a accueilli le Comité central ainsi qu'Eliana Biaggio, présidente de la PV Ticino et Franco Panzeri de la CG-PV.

La nouvelle loi sur la protection de données nous cause des soucis administratifs, les informations sur les mutations ne peuvent plus s'échanger comme jusqu'ici. Ces derniers jours, le SEV a envoyé aux membres un questionnaire sur ce qu'ils acceptent ou refusent. Jusqu'à l'automne, le Comité central et les sections vont analyser les flux de données internes.

Roland Schwager appelle nos membres à participer aux manifestations et à soutenir les revendications de nos compagnes lors de la Grève des femmes du 14 juin 2023.

Notre nouveau caissier central Daniel Pasche s'est entretenu avec le président central et ils se sont déjà fait des réflexions sur la situation financière de la PV. La baisse des effectifs des membres va se poursuivre et le CC devra réfléchir au cours des mois prochains sur le budget 2024. Il devra évoquer des mesures d'austérité pour repousser une augmentation de la cotisation. Franco Panzeri (CG) voit que les défis des sections sont les mêmes.

L'Assemblée des délégué-e-s du 9 mai est organisée, les invitations et la documentation ont été envoyées. Nous sommes impatients d'entendre l'exposé de notre nouveau président SEV Matthias Hartwich et la discussion qui suivra.

L'Union syndicale suisse a lancé le référendum contre la réforme LPP. Dans le Journal SEV, Aroldo Cambi parle d'une pure provocation de la part du Parlement. La Confédération et la Banque nationale mettent à disposition une « garantie de 209 milliards de francs » pour sauver le Crédit suisse mais il n'y a pas d'argent pour la prévoyance vieillesse!?

Le Conseil de fondation de la Caisse de pensions CFF a développé, pour des temps meilleurs, un modèle de participation pour les pensionné-e-s. Un tel modèle doit aussi être créé pour la compensation du renchérissement. Notre président central va s'informer sur les détails auprès d'Aroldo Cambi.

Lors de la séance de la Commission des retraités, des informations ont été données par Unia Zurich sur une manifestation à Berne en faveur de la 13<sup>ème</sup> rente AVS. Le CC PV la soutient et informera ses membres le moment venu.

Cette Commission des retraités de l'USS n'est absolument pas d'accord que des entreprises de transport remplacent leurs anciens distributeurs par des automates qui n'acceptent pas la monnaie. L'accès de la clientèle aux transports publics en est rendu plus difficile voire empêché et nous ne sommes pas d'accord.

Alex Bringolf, secrétaire central PV





Le CC PV avec Franco Panzeri, Giuseppe Meienberg, Eliana Biaggio et Roland Schwager